

# *Escuela Agrícola Salesiana - Campano (Cádiz)*



Queridos hermanos:

Bajo el peso y la impresión que causan las muertes y más, las que son rápidas, os comunico la de nuestro buen hermano coadjutor

## 1115 Don Rodrigo Rubio Tejero

de 69 años de edad, acaecida en esta casa de Campano (Cádiz) en la madrugada del día 4 de Noviembre de 1965.

D. Rodrigo nació en Belalcázar (Córdoba) en el seno de una piadosa familia formada por Timoteo Rubio y Antonia Tejero; a los pocos días de su nacimiento falleció su madre; sin embargo tanto su padre como su hermana le educaron en la piedad de manera que él mismo decía que desde pequeño la Iglesia era su delicia.

El año 1917 hizo su servicio militar en Ceuta y al término de éste ejerció como maestro en su pueblo en una escuela de su propiedad, montada en su propia casa; varias veces sintió y manifestó deseos de hacerse religioso, pero sin decidirse a nada, y afirma él mismo en sus apuntes que el Señor se encargó de hacerle ver que lo quería religioso, mediante una grave enfermedad (mal de Pott) que lo puso en trance de muerte; hallándose así dice que le dijo al Señor: «Si sano, te consagraré mi vida en una comunidad religiosa». La Stma. Virgen que lo quería religioso le devolvió la salud.

Tuvo noticias de la Congregación por un paisano que se encontraba en Montilla y puesto en comunicación con D. Eladio Egaña, ingresó en este Colegio el día 9 de Diciembre de 1920; al hacer la visita D. Guillermo Viñas, entonces Inspector, le ordenó incorporarse al grupo de los aspirantes que por aquel tiempo estaban en Sevilla, Síma. Trinidad. A los seis meses pasó a San José del Valle, donde tuvo varios cargos como aspirante, hasta que el año 1924 hizo su noviciado; su primera profesión tuvo lugar en Sevilla el 11 de Noviembre de 1925 y acto continuo partió en compañía de una expedición de misioneros para la América del Sur; permaneció en aquellas tierras once años, recorriendo los Colegios de Fortín Mercedes, San Carlos de Bariloche, Viedma, Trelew (Chubut) y Viedma nuevamente; hizo su profesión perpetua en Fortín Mercedes el 29 de Enero de 1932; tres años más tarde en Marzo de 1935 vuelve a España para ver a su anciano padre y a pesar de sus deseos no regresa más a América.

En España es destinado al Colegio de Sta. Teresa de Ronda, donde le coge la Guerra Española de 1936; recorre después en calidad de maestro de música las casas de Fuentes de Andalucía, Arcos, Alcalá de Guadaira, Ecija, Sevilla-San Benito y Campano, donde pasa diez años, San José del Valle, Consolación de Utrera y nuevamente Campano, ya hasta su muerte.

Esta a pesar de lo rápida no ha cogido desprevenido al querido D. Rodrigo; unos días antes, dando cuenta de conciencia, me pedía permiso para levantarse a una misa que se dice en nuestra iglesia a las seis y media de la mañana y me decía: «Sr. Director, permítamelo que yo tengo que quitar mucha leña del purgatorio»; realmente tenía casi obsesión con la idea de la muerte.

La noche del tres al cuatro de Noviembre a eso de las doce de la noche, cuando todos descansábamos, D. Rodrigo se sintió mal repentinamente y al darse cuenta de que lo suyo era grave, salió de su habitación y gritó fuertemente: «Hermanos, venid que me muero». Se acudió rápidamente y mientras un sacerdote le daba la absolución, él besaba con pasión el Crucifijo y no dejaba de rezar; se llamó al médico que tardó unos

veinte minutos en acudir; cuando llegó no pudo hacer más que certificar que había muerto; una angina de pecho llevó a D. Rodrigo a recibir el premio de su piadosa vida.

Queridos hermanos: D. Rodrigo, fue a mi entender un hombre de gran sencillez y sobre todo de una piedad profunda y sentida; en sus últimos instantes no se caían de sus labios plegarias y jaculatorias; a él que vivió profundamente la piedad, la muerte no le ha cogido desprevenido.

Pidámosle al Señor que dé pronto su premio eterno a este hermano que tanto le honró en la tierra y que nos brinda con su vida tan gran ejemplo de piedad religiosa.

Rogad también por esta probada casa y por quien se profesa vuestra affmo. hermano en D. Bosco,

SALVADOR VILLA, *Director.*

Campano (Cádiz), 1 de Agosto de 1965.

**Datos para el necrologio:** Coadjutor, Rodrigo Rubio Tejero; falleció en Campano (Cádiz) el día 4 de Noviembre de 1965 a los 69 años de edad y 40 de Profesión.